



Xóchitl Gálvez ya es la candidata del PRI

La coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez se registró como precandidata presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para la elección federal del 2024.

La senadora panista acudió el día de ayer a la sede del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para formalizar su registro como precandidata a la presidencia de la República, donde estuvieron presentes Alejandro Moreno, Presidente Nacional del PRI, la Secretaria General del partido, Carolina Viggiano, así como legisladores, militantes y simpatizantes del partido.

“Yo no les voy a fallar”, prometió Gálvez ante legisladores, militantes y simpatizantes priistas, al tiempo que les hizo el llamado al compromiso: “para que no le fallen a México tampoco”.

Por su parte, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno expresó su “respaldo y apoyo absoluto” a la panista, argumentando que México lo que necesita es la conciliación.

“Xóchitl es la que nos encabeza a todos, aquí no podemos regatear apoyos y hoy le reitero: el PRI está contigo, va contigo y contigo vamos a ganar”, mencionó Moreno.

En su discurso, la coordinadora del Frente Amplio hizo un llamado a construir un proyecto basado en la justicia social.

“Es momento de construir un proyecto basado en la justicia social para todas y todos. Por eso tengo la intención de ser precandidata del PRI a la presidencia de la República... eso sí les digo, tenemos que jalar parejo”, añadió.

En la sede nacional del partido tri-



ELECCIONES. La senadora panista fue arropada en la sede del Revolucionario Institucional.

color, Xóchitl Gálvez reconoció “el papel histórico del PRI en la construcción de instituciones”.

“Como lo dice su nombre, son el pilar institucional de este frente. Hoy toca defender esos programas e instituciones que han dado tanto fruto”, añadió en su discurso.

Cabe destacar que, Xóchitl Gálvez es la primera mujer precandidata a

la Presidencia de la República por el Partido Revolucionario Institucional.

El miércoles pasado la senadora panista Xóchitl Galvez completó su registro como precandidata presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN), en compañía de su dirigente, Marko Cortés, quien mostró su apoyo y respaldo total hacia la ahora precandidata. /RODRIGO CEREZO